

Passive Leistungen mit AKDN-sozial

The screenshot shows the AKDN sozial search interface. On the left is a navigation menu with options like 'neuen Workflow starten', 'letztes Suchergebnis', and 'Fälle'. The main area contains three search panels: 'Aktenzeichen Suche', 'Einmalzahlfall Suche', and 'Änderungsfall Suche'. The 'Aktenzeichen Suche' panel has fields for Aktz. (9), Name (Muster), and various other attributes like Strasse, HNr., PLZ, Ort, Kunden Nr., BG Nummer, AnbieterNr., GebDat. Von (01.01.1959), GebDat. Bis (31.12.1999), WWL Von, WWL Bis, PES (alle), PKS (SGB II - passive Leistungen - 85), and AES. There are checkboxes for 'nur laufende' and 'Keine Hist.', and a 'Suchen' button. The 'Einmalzahlfall Suche' and 'Änderungsfall Suche' panels have similar fields for Aktz. (9) and Art, with 'Suchen' buttons.

Sie können mit AKDN-sozial Ihren Fallbestand nach Gemeinden, Ämtern, Sachgebieten und Sachbearbeitern organisieren. Die Suche auf dem Fallbestand ist innerhalb dieser Organisationseinheiten nach Namen, Fallnummer, BG- oder Kundennummer, Alter u.s.w. jederzeit möglich. Auch können Suchparameter miteinander verknüpft werden, damit nur vordefinierte Ergebnisse angezeigt werden, wie beispielsweise nur laufende Fälle einer bestimmten Altersgruppe.

The screenshot shows the search results table with the following data:

Name	Gebdat	Alter	PES	#	AZ	PKS	AES	PLZ	Ort	Wiedervor.	Ende Fall	tec.ID
Muster, Max	28.02.1985	29	10	01	009.001.1.01.01.0271.0	85	02	33102	Paderborn	01.99.9999		52968
Muster, Maria	01.01.1984	30	30	01	009.001.1.01.01.0272.9	85	02	33154	Salzkotten	01.99.9999		52969
Mustertest, Marion	01.05.1960	54	10	01	009.001.1.01.01.0641.4	85	02	33100	Paderborn	01.99.9999		181367

Die erzielten Suchergebnisse können Sie nach Namen, Alter, Aktenzeichen, usw. sortieren.

The screenshot displays the main interface of the AKDN sozial software. At the top, the user is logged in as '1 Mustermann, Michael (23.12.11)'. The interface is divided into several sections:

- Left Sidebar:** Contains navigation options like 'neuen Workflow starten', 'letztes Suchergebnis', and 'Fälle'. It also includes a calendar for October 2014.
- Top Bar:** Shows the case title '1 Mustermann, Michael (23.12.11)' and a 'berechnen' button.
- Main Content Area:**
 - Table 1:** A list of cases with columns for '# Name', 'GebDat', 'Alter', 'PES', 'EG', 'PG', and 'Von'. It lists six entries for Michael Mustermann.
 - Table 2:** 'Falldaten - Wiedervorlage am 999999' with fields for 'Fallbeginn', 'Antrag vom', 'Bewilligung', 'letzter Bescheid', 'BG-Nr.', 'Ursache', 'Aufgaben / Termine', and 'letzter Dok Eintrag'.
 - Table 3:** 'Berechnungsdaten' showing 'Alg II Sozialgeld' and 'Mehrfachdarlehen' with a total of '0.00€'.
 - Table 4:** 'Zahlungsempfänger' listing six recipients: Mustermann, M; AOK Westfalen; Vermieter xy; AOK Westfalen; GEZ; and Stadtwerke.
 - Right Panel:** 'Sachbearbeiter' information for Michael Mustermann, including address, IBAN, BIC, and payment details.

Die Software wurde in Zusammenarbeit mit erfahrenen Praktikern aus den Optionskommunen für ihre Belange entwickelt und bietet eine effektive Unterstützung bei der Ermittlung der passiven Leistungen nach dem SGB II.

Übersichtlichkeit

Erfassen Sie in wenigen Masken (u. a. mit Hilfe einer Schnellerfassungsmaske) die für die Ermittlung der passiven Leistungen erforderlichen Daten.

This screenshot shows a detailed data entry form for a new case. The user is logged in as '1 Alg2, Harry (01.01.1958)'. The form is organized into several sections:

- Top Bar:** Shows the user name and a 'berechnen' button.
- Left Sidebar:** Similar to the first screenshot, with navigation options and a calendar.
- Main Content Area:**
 - Form Fields:** Includes fields for 'BG Nr.', 'Wiedervorl.', 'URS', 'Darlehn', 'Antrag vom', 'Strasse', 'Str. Schl.', 'Hnr/ZHnr', 'Zusatz', 'Plz/Ort', 'IBAN', 'BIC', 'Zahlweg', 'Bescheid', and 'Bewilligung Von/Bis'.
 - Right Panel:** 'Kd Nr.', 'Von/Bis', 'Name', 'Vorname', 'Geburtsdat.', 'PES', 'Stellung', 'BG', 'FamStand', 'Staat', 'Aufenth.Status', 'Bes.Perskr.', 'Eigensch.', and 'Abstamm.'.
 - Bottom Section:** 'III. Sozialversicherung' and 'IV. Regelbedarf' with their respective 'Von/Bis' dates.

Protokoll vom 07.10.14 14:40:41

Protokoll Sozialwesen
Nr. 01 vom 07.10.14 - 14.40 Uhr

9 001 1 01 01 0715 1 Ber.-MM : 03.14
 Techn.-ID: 000274572 AES :01 / Zugang
 Alg2, Harry WVL / S.: 09.15
 Grund : 0 /keiner Seite 01

FKS : 85 SGB II Leistungen - Zuschuss

PERSONENGEMEINSCHAFT

Name, Vorname	Geb.Datum	PES	von	bis	BPK	EG
01 Alg2, Harry	01.01.1958	10	01.03.14		0	0

LEISTUNGEN

HAS	Regelleistung	von	bis	Brutto	Netto
01	010	01.03.14		391,00	391,00
Summe Leistungen:				391,00	

UNTERKUNFTSKOSTEN - HZL

UKS M	von	bis	500,00	500,00
01 1	Unterkunftskosten(M	01.03.14	500,00	500,00
03 1	Heizkosten mtl. (nu	01.03.14	80,00	80,00
10 1	Nebenkosten	01.03.14	40,00	40,00
Summe Unterkunftskosten:				620,00

Im Dialogbetrieb erhalten Sie alle Änderungen und deren Auswirkungen sofort in einem Protokoll dargestellt und können alle wichtigen Daten sofort kontrollieren.

E-Mail : gkd@gkdpb.de
 Zimmer-Nr. : 7.2b/09
 Sprechzeiten :
 Montag : 09.00 - 18.00 Uhr
 sonst auf Anfrage
 immer

B E S C H E I D über Leistungen nach dem Sozialgesetzbuch Zweites Buch (SGB II)
 Leistungen zur Sicherung des Lebensunterhaltes
 Bewilligungszeitraum: 01.03.2014 bis 30.09.2014

Es werden folgende Leistungen bewilligt: 01

Leistungen nach dem SGB II	ALG II	Sozial- geld	Beitrags- zuschuss	Summe
Alg2, Harry	1.011,00	0,00	0,00	
Gesamt	1.011,00	0,00	0,00	1.011,00
Summe der Leistungen				1.011,00

Aktenzeichen 9 001 1 01 01 0715 1

Der Bescheid ist online verfügbar und kann am Arbeitsplatz bzw. im monatlichen Rechenlauf ausgedruckt werden. Textliche Ergänzungen bzw. eine Bearbeitung mit MS-Word ist auf Wunsch möglich.

Das Kostenblatt im Dialog bietet Ihnen jederzeit einen Überblick über alle gewährten Leistungen je Monat.

The screenshot displays the 'Leistungskonto' (Performance Account) for Michael Mustermann in March 2014. The interface includes a navigation menu on the left, a top header with case information, and a main table of services with columns for amount, origin, and date.

Bereich	Nr	Name	HAS	Text	Betrag	Herkunft	Zahldatum
März 2014	01	(1) Mustermann, Mich...	10	Regelleistung	294,91	Monatslauf temp	17.09.2014
			235	Kosten der Unterkunft bei SGB II - Verbuchung	123,66	Monatslauf temp	17.09.2014
	02	(2) Mustermann, Frie...	10	Regelleistung	248,10	Monatslauf temp	17.09.2014
			235	Kosten der Unterkunft bei SGB II - Verbuchung	123,67	Monatslauf temp	17.09.2014
			640	Pflichtbeitrag zur Krankenversicherung 1	52,74	Monatslauf temp	17.09.2014
			644	Pflichtbeitrag zur Pflegeversicherung 1	8,22	Monatslauf temp	17.09.2014
	03	(3) Mustermann, Max	405	405	83,75	Monatslauf temp	17.09.2014
			407	407	30,00	Monatslauf temp	17.09.2014
			640	Pflichtbeitrag zur Krankenversicherung 1	142,14	Monatslauf temp	17.09.2014
			644	Pflichtbeitrag zur Pflegeversicherung 1	10,26	Monatslauf temp	17.09.2014
	06	(6) Mustermann, Jule	10	Regelleistung	176,35	Monatslauf temp	17.09.2014
			235	Kosten der Unterkunft bei SGB II - Verbuchung	123,67	Monatslauf temp	17.09.2014
	07	(7) test	10	Regelleistung	203,65	Monatslauf temp	17.09.2014
			235	Kosten der Unterkunft bei SGB II - Verbuchung	123,67	Monatslauf temp	17.09.2014
Mai 2013	01	(1) Mustermann, Mich...	10	Regelleistung	403,65	Monatslauf fest	24.04.2013
			235	Kosten der Unterkunft bei SGB II - Verbuchung	123,66	Monatslauf fact	24.04.2013

Die Berechnung der passiven Leistungen zeichnet sich darüber hinaus durch einen hohen Automationsgrad aus. Neben der Anpassung von Regelleistungen, werden natürlich auch Einkommen (Kindergeld, Renten, Unterhaltsvorschussleistungen) automatisiert angepasst.

Sämtliche Berechnungsrelevanten Größen sind parametrisiert und bedürfen keinerlei Programmanpassungen.